

## 「さすが！高学年～自分たちで考え、行動する無言掃除～」

4月17日の登校日。5、6年生は、学活の時間に担任が作成した掃除の仕方の動画を視聴しました。掃除の仕方で気づいたことを話し合い、掃除の仕方を考えました。その後、実際に掃除に取り組みました。掃除が始まり、子どもたちの様子を見て回ったのですが、どの掃除場所も「無言掃除」をしていました。また、一人一人が考えて隅々や日頃あまり掃除ができていなかったところを手分けして取り組んでくれました。あっという間に担当場所の掃除が終わっていました。「自ら考え」「自ら動く」さすが龍野っ子です。この5、6年生が学校のリーダーとして龍野小学校を引っ張っていってくれる、本当にとっても楽しみです。



黙々掃除する高学年の児童

今年の学校のキーワードは「そろえる」です。子どもたちの様子を動画に編集し、全校児童が掃除の仕方を確認することになっています。この1年間、高学年のリーダーシップで掃除名人になる龍野っ子です。頼もしい高学年です。

## 臨時休校延長に向けて

5月31日まで臨時休校が延長されました。大変ご心配をおかけします。

熊本県では、5月からの家庭学習では、復習だけではなく、新しい学年の学習にも取り組んでいくことになりました。そこで、本校では、「毎日の家庭学習時間割」を本日配付しました。今回は、新しい学年の教科書を活用した家庭学習で、まだ習っていないことの予習をする計画になっています。教科書どおりの順番ではなく、家庭で学習できる内容について時間割を作成しています。予習した内容は、学校で再度確認していきます。

また、「体を動かしてリフレッシュ！」を目指して、「龍野小学校 家トレチャレンジカード」も配付しています。家でできる簡単なトレーニングです。学習の合間に取り組んでください。

前回の学校便りにも書きましたが、「自ら学ぶ力」「自主的に学習できる力」を学校と家庭で育てていきたいと考えています。ご協力よろしく申し上げます。

## ゴールデン・ウィークの過ごし方～不要不急の外出をしない～

大型連休が続きます。本来ならばたくさんの計画を立てて楽しく過ごしてほしいと思いますが・・・今年は、「新型コロナウイルス感染防止」の上でも、「不要不急の外出をしない。」「3密にならない」など、再度ご家庭でもご協力お願いします。

子どもたち一人一人の「命を守る」ために是非、ご協力ください。

15日の登校日に元気な龍野っ子に会えることを楽しみにしています。